

Convenio entre SENAMA y Bomberos busca mejorar calidad de vida y resguardar seguridad de personas mayores

Ambas instituciones buscan promover el buen trato y un envejecimiento digno, activo y saludable.

En la comuna de Santa Cruz se realizó la primera Mesa de Trabajo de un importante convenio entre Bomberos y el Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA) de la región de O'Higgins que, entre sus objetivos, busca contar con un plan de apoyo para que aquellos voluntarios y voluntarias que ya son personas mayores puedan tener una mejor calidad de vida.

La coordinadora regional del SENAMA, Karin Ortiz, destaca la importancia de este convenio, ya que permitirá "articular acciones de trabajo en conjunto para que las y los voluntarios mayores puedan contar con redes de apoyo que promuevan un envejecimiento activo, digno y saludable".

"Desde SENAMA queremos apoyar a todas y todos aquellos voluntarios que durante gran parte de

su vida han destinado su tiempo libre, postergando sus intereses personales, sus descansos, sus familias, involucrando recursos económicos, para servir a la comunidad.

Y, claramente, a la hora de envejecer no tienen mayores recursos, no han actuado muchas veces de manera preventiva, y nos encontramos con voluntarios de Bomberos que han envejecido en peores condiciones, incluso, que el resto de la población", relata la coordinadora regional del SENAMA.

Karin Ortiz, quien también es voluntaria del Cuerpo de Bomberos de Santa Cruz, conoce muy de cerca la realidad de muchos voluntarios cuando son personas mayores: "Entendiendo estos requerimientos, buscamos poder apoyarlos, ya que son hombres y mujeres que en muchas oportunidades

han arriesgado su vida por los demás, y merecen que desde SENAMA les podamos entregar todos los apoyos que les permitan que, en esta etapa de sus vidas, ya siendo mayores, la vivan de mejor forma".

Además, a través de este convenio se pretende resguardar a las personas mayores de distintas comunas de la región, planificando acciones preventivas conjuntas entre Bomberos y SENAMA que resguarden sus vidas y sus bienes.

A esto se suma también la necesidad de que se promueva el buen trato hacia las personas mayores.

"Todas y todos, en las diferentes edades, podemos apoyar un envejecimiento digno, y hablar de trato digno y respetuoso, y promover que nuestros espacios y nuestras comunas sean más amigables con nuestras personas mayores", asegura Karin Ortiz.

